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私のお気に入り

～基本理念～
私たちは、患者さん、
ご家族を援助します



第６５回 九州精神医療学会に参加してまいりました。
当院は看護部より２題、リハ部より１題発表させていただき
ました。

２病棟 発表者 廣瀬 南美
「当院における暴力に対する対処能力向上プログラムの実施評価

３病棟 発表者 岩下 真吾
「高発酵性植物繊維を含む食品を取り入れ便の正常化を目指す」

リハ部 発表者 嶋 大樹
「退院支援プログラムを立案し退院にむけた取り組みについて」

長期入院の患者様が退院するために必要な事や退院後不自由なく過ごせる取り組みを患者様と
探し、約半年の期間で実施しました。
退院できる喜びがある中、退院して生活する不安も確認できたため、患者様の今後の生活の不
安を一緒に解決することで退院へと繋げられました。
今回の研究では、患者様の背景を知り、生活の中で改善すべき部分や患者様の不安な内容に関
ることで、患者様の安心や自信になると学べました。
さらに職種間で患者様の方向性を話し合い情報共有することが退院を支援する大きな部分にな
ることも分かりました。
今後は退院支援を日々改善し、患者様にとって

安心出来る社会生活を送って頂ける退院支援プロ
グラムを提供していきたいです。

長期入院化や向精神薬の副作用で便秘やイレウスの発症リスクが高く、下剤に頼る排便コント
ロールが必須で下痢症状を呈する患者が多い為に、今回入院患者12名に高発酵性食物繊維を取り
入れ便の正常化を図る取り組みを行いました。
導入後ｐｈは、１２名中10名が中性のままで大きな変化は見られず、ブリストルスケールは12名
全員が、１アップし、うち1名は下剤量が減量しました。
結果、高発酵性食物繊維を摂取する事は、便性状の改善に効果的であると分かりました。
今後も排便状態の観察や、下剤量の検討を積極的に実践し患者の負担も減らしていきたいです。

１２月に長崎県で九州精神医療学会に参加しました。公認心理師と共に現在の職員の精神エネル
ギーを検査し、CVPPPの説明と実技指導、心理教育の２つのプログラムを作成しました。プログラ
ム実施前後で職員の精神健康度や精神エネルギー量の変化を考察した結果、職員の暴力に対する
認識に変化がみられ、プログラムが有効であったと検証しました。
今後本研究での取り組みが、当院でのCVPPPの普及や暴力に対する対処システムの確立の一助とな
ればと思います。



 

 

 

・チラシ封入作業 

・箱折り作業 

・ボトル封入 等 

＝ 作業風景 ＝ 

生産活動 

＝ ボールペン組立・解体 ＝ 

＝ 就職に向けた学習 ＝ 

 ▽▽▽見学や利用のご相談は▽▽▽ 

TEL：092-710-1155（担当：小石） 

福岡市南区清水 3丁目２０－１－２Ｆ 

西鉄高宮駅より 徒歩 10分 

 

医療法人 勢成会 

未来サポートよつば 

 

一日の流れ 

 9:00  ～  出勤 

 9:30  ～  朝礼・訓練 

10:30  ～  休憩 

10:40  ～  訓練 

12:00  ～  昼食 

12:45  ～  訓練 

14:30  ～  終礼 

14:45  ～  退勤 

 

就職に向けた訓練 

 

➢ 施設外就労（工場内作業）

→ 毎週火曜・木曜日 

➢ 体力作り → 第三水曜日 

➢ SST（ソーシャルスキル 

         トレーニング） 

➢ 職場見学 

➢ 職場実習           

 

 

生産活動を通じて，その知識及

び能力の向上のために必要な

訓練を行います 

生産活動、職場体験等の活動の機

会の提供、その他の就労に必要な

知識及び能力の向上のために必

要な訓練を行います。 

・就職に向けた学習 

・ボールペン組立・解体 

・レシート計算 

・色分け（仕分）訓練 

・計算練習 

        等 

 

 等 

ジョブコーチ支援 

 

職場定着のためのサ

ポートとして、就職後

も面談を行って、職場

定着のための相談・問

題等を解決致します。 

  

訓練内容 

生産活動を通し、集中力・持続力を養い、訓練を通して就職に必要なスキルを習得します！！ 

就労移行支援 

働くために必要なスキルを習

得し、適正にあった職場探し

を行います。利用期間は２年

間。延長は最大 1年での利

用が可能です。 

 

 

一就労継続支援 B型 

通所により、生産活動の

場を提供するとともに、

能力が高まった方は、一

般就労等への移行に向け

て支援を行います。利用

制限はありません。 



令和２年1月11日（土）南区事務長
会バレーボール大会に参加してき
ました。
今年の戦績は、１勝2敗
8チーム参加中… 6位でした!!
井口バレー部過去最高順位!

少しずつレベルアップ中です☆
次回もがんばります!

患者さんの作品
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